

La Asociación Ikasten organiza nuevas charlas para esta semana

:: E. C.

EIBAR. La Asociación de Ex Alumnos y Ex Alumnas de la Escuela de la Experiencia de Debarrena, Ikasten, ha organizado varias actividades que se desarrollarán durante esta semana. Hoy, lunes, tendrá lugar una charla sobre titulada 'Mirando al Cielo', en Bekeko Tokia, a partir de las 10.00 horas de la mañana.

También, a esa misma hora tendrá lugar una charla que lleva por título Fernando Beorlegui, gran maestro de pintores, en colaboración con Aulas Kutxa, en Armeria Eskola.

El miércoles, por su parte, se desarrollará una nueva sesión de Café Tertulia, a las 11.00 horas de la mañana.

El musical 'Peter Pan' se podrá ver en Elgeta el próximo sábado

:: E. C.

EIBAR. Espaloia Kafe Antzokia de Elgeta acogerá el próximo día 2 de febrero dos funciones del espectáculo musical 'Peter Pan'. Se trata de una propuesta desarrollada en Bergara que cuenta con más de 120 participantes en escena. Es la primera vez que se representa el clásico 'Peter Pan' en euskera y la eibarresa Irene Hernando es la responsable de la coreografía, además de contar con un papel en la obra. Habrá dos funciones, a las 16.00 y a las 19.30 horas. Las entradas están a la venta a 15 euros en Espaloia y en la página web www.espaloia.com.

India Martínez será el plato fuerte de la oferta cultural de Ermua en febrero

Dos conciertos y cuatro obras teatrales, junto con exposiciones pictóricas y el cine-club, acompañan a los carnavales ermuarra

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Dos conciertos y cuatro obras teatrales acompañan al programa de Carnaval que se anuncia en la agenda cultural de Ermua para el mes de febrero.

India Martínez será una de las protagonistas de la agenda musical de la villa. El concierto de esta artista, de encanto especial, se ofrecerá el día 22, a partir de las 22.15 horas. Las entradas, que cuestan 12 euros, se pueden adquirir, al igual que las del resto de actividades que se desarrollan en el Ermua Antzokia, de forma anticipada en los cajeros y teléfonos BBK, en Lobiano o 45 minutos antes de la función en la entrada del teatro ermuarra.

No obstante, la oferta musical no se limitará a esta actividad, puesto que continúa el ciclo de conciertos de blues, que se ofrecen en Lobiano. En esta ocasión, serán The Lucilles los que actuarán, el día 16, a partir de las 20.00 horas. La entrada costará 8 euros.

En cuanto a la oferta musical local, en febrero se contará con diferentes pasacalles con canciones. El primero de ellos se celebrará el día 4, víspera de Santa Agueda, cuando el grupo de ermuarra que cada año celebra esta actividad, saldrá a cantar las coplas tradicionales de esta jornada. La recaudación del pasacalles se destinará a la labor que realiza el grupo de Misiones diocesanas de Ermua, Egoarbitza, en Los Ríos. En segundo lugar, el día 23 se contará con el pasacalles de Ermuan Kantuan, a partir de las 12.30 horas.



La cantante India Martínez actuará en el Ermua Antzokia el próximo 22 de febrero. **:: E. C.**

La oferta teatral comenzará con la obra de Txalo Producciones, 'Gorda', que visitará el Ermua Antzokia, el día 1. Sobre el escenario se contará una historia sobre los prejuicios estéticos actuales en una pareja. El día 8 le tocará el turno a 'Gauerdian', una comedia tierna y divertida que juega con el modelo de 'El Sueño de una noche de verano' de Shakespeare. Se representará a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros.

Las actrices de Izarraitz ofrecerán a su público incondicional la oportunidad de volver a ver su obra '8 mujeres'. Será el día 15, a partir de las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia.

Los más pequeños también tendrán su espacio en esta agenda, que contará el día 2 de febrero con un cuentacuentos infantil, en la biblioteca municipal. En esta ocasión correrá a cargo de Lupe Lekuona y comenzará a las 17.30 horas.

'Katillukadak' es el título de la obra infantil que ofrecerá en Ermua el grupo Kontakatillu. Se representará el día 23, a partir de las 17.00 horas. Costará 4 euros.

Exposiciones y cine-club

Además durante el próximo mes se contará con dos exposiciones pictóricas en Lobiano. Del 4 al 17, se podrán visitar las obras de Keixeta y Alberto Ramírez y del 18 al 3 de

marzo las pinturas de Fernando Fernández. El horario de visita es de 18.00 a 20.00 horas.

En las sesiones de cine-club que se celebran todos los jueves del mes se contará con la proyección de 'Quiero tener una ferretería en Andalucía', el día 7, con 'Tabú' el día 14, 'Nameless gangster' se proyectará el día 21 y, por último, el día 28 se ofrecerá 'Aquello que amamos'. Estos filmes se pasarán a partir de las 20.30 horas, en versión original subtitulada, en el Ermua Antzokia.

El programa de Carnaval se desarrollará desde el jueves, día 7, hasta el martes, 12 de febrero en el municipio.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS		
SOS DEIAK		112
DYA	943 464 622	
HOSPITALES		
Hospital Mendaro	943 032 800	
Ambulatorio de Eibar	943 032 500	
Ambulatorio de Eibar (Torrekuua)	943 032 650	
Ambulatorio de Ermua	943 032 630	
POLICÍA MUNICIPAL		
Eibar	943 708 424	
Ermua	943 176 300	
ERTZAINZTA		
Eibar	943 531 700	
BOMBEROS Toda la provincia		
		112
TRANSPORTES		
Euskotren	902 543 210	
Pesa Eibar	902 101 210	
Lurraldebus		
Bizkaibus	902 222 265	
TAXIS		
Eibar	943 203 071 y 943 201 325	
Ermua	943 170 396	
AYUNTAMIENTOS		
Eibar (Centralita)	943 708 400	
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010	
Pegora	010	
Ermua	943 176 322	

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Una pistola en cada mano 20.30
 La hija de mi mejor amigo 20.30
 Django desencadenado 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
 Infancia clandestina 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ibarroondo (Zeharkale, 2. Ermua).



Los jugadores tuvieron que hacer frente a la intensa lluvia que provocó que Ipurua acabara convirtiéndose en un lodazal. :: F. MORQUECHO

Insospechada goleada en el lodo

El Eibar echó mano de la práctica para firmar un contundente triunfo en un partido que no refleja la terrible lucha habida en un césped enfangado

:: LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Pocas dotes de adivino parece tener Gaizka Garitano, que en la víspera de medirse al Tudelano dijo que los había que olvidarse de los 3-0 en la primera vuelta porque ya no se iban a repetir. Su equipo le llevó la contraria y le endosó cuatro al Tudelano, precisamente en un partido que no hacía presagiar una goleada, porque el conjunto navarro es un rival al que es muy complicado marcarle más de un gol, y porque el penoso estado del terreno de juego apenas permite que el balón circule por el suelo. Y así, casi de forma inesperada por cómo

transcurrió buena parte del choque, el Eibar firmó un triunfo holgado que le reconcilia con un Ipurua que si no necesitaba ya más agua, tuvo taza y media.

Afortunadamente, para cuando el temporal arreció con mayor intensidad, los armeros ya habían dejado sentenciado un choque que no refleja lo sucedido en el campo. Al Eibar le costó casi toda la primera mitad adaptarse al barro que ya ocupa más de tres cuartas partes del campo e incluso sufrió dos claras embestidas de un Tudelano que al que se le veía más cómodo en el lodazal. Alex Sánchez desperdició una clara ocasión al rematar fuera un balón que le llegó franco y sin oposición al área azulgrana. Pocos instantes después, el propio Alex peinó hacia atrás una falta y el balón se marchó a pocos centímetros de la cruceta.

El más pillo

Pero para sacar adelante los partidos en Ipurua, al menos cuando llueve como lo hizo ayer, es impres-

cindible que los delanteros de turno estén atentos para atrapar un balón largo y sin pensárselo demasiado clavarla, que es lo que hizo David Mainz, el más pillo del partido, con un pase que le envió Bóveda cuando quedaban cuatro minutos escasos para alcanzar el descanso. El tanto del ariete aragonés, que justo antes había propiciado otra gran opción en la que Abaroa anotó en fuera de juego, dotó al equipo de la tranquilidad que necesitaba para soltarse la melena.

Penalti determinante

Pero para ello dispuso de la inestimable ayuda del árbitro, que a los diez minutos de la reanudación señaló un penalti que sorprendió hasta a los propios jugadores azulgranas. Es cierto que Reche empujó a Abaroa en el área, pero también es verdad que esas acciones no se señalan nunca, porque de lo contrario habría 15 penaltis por partido. El caso es que el colegiado lo tuvo tan claro, que mostró incluso tarjeta amarilla al jugador na-

varro, y como los regalos no se deben rechazar, Arruabarrena lo transformó, con maestría.

Y fue determinante, porque se antojaba imposible que el Tudelano pudiera anotar dos goles tratando de combinar donde era imposible hacerlo. También parecía difícil que el Eibar pudiera ampliar su cuenta, pero con el marcador ya definido a su favor y aprovechando sus rápidas salidas al contragolpe, adornó aún más sus estadísticas ofensivas, que le sitúan como el equipo más goleador del grupo, con una notable diferencia respecto a los demás.

El tercer tanto de la tarde también llegó de forma inesperada, con un obús de Dani García desde la frontal del área. Y ya cuando todos deseaban que el árbitro pitara el final, Guille Roldán culminó como pudo pese a que el fango casi se lo impidió, una buena jugada de Capa.

En definitiva, trabajada victoria que mantiene al Eibar a cuatro puntos del Alavés, que se alió con la

4-0

EIBAR-TUDELANO

Eibar: Xabi; Bóveda, Añibarro (Guille Roldán, m. 75), Raúl Navas, Yuri; Errasti (Arregi, m. 60), Dani García; Mainz, Abaroa, Arroyo (Capa, m. 56); Arruabarrena.

Tudelano: Asín; Lumbreras, Apestegia, Laguna, Delgado; Azpilikueta (Chueca, m. 60), Gallardo; Rubén Royo (Terre, m.), Óscar Reche, Alex Sánchez (David Giménez, m. 69); Jordi Martí.

Goles: 1-0. M. 41. DAVID MAINZ recibe un pase en largo de Bóveda y tras deshacerse de su marcador entra en el área y bate de tiro raso al meta tudelano. 2-0. M. 56. ARRUABARRENA transforma un penalti que el árbitro señaló sobre Reche por un empujón a Abaroa. 3-0. M. 65. Zapatazo de Dani García desde fuera del área que sorprende a Asín. 4-0. M. 90. Guille Roldán marca a tranca y barrancas tras una buena incursión al área de Capa.

Árbitro: Pablo Nanclares Centeno, del colegio asturiano. Amonestó a los locales Errasti (m. 47), Dani García (m. 71), Arruabarrena (m. 86), y a los visitantes Azpilikueta (m. 30), Reche (m. 55), y (Terre, m. 75).

Incidencias: 1.381 espectadores acudieron a Ipurua en una tarde desapacible. Antes del inicio del partido se guardó un minuto de silencio en memoria del ex guardameta de la S.D. Eibar Jon Ander López.

'Txusta', nuevo portero azulgrana

:: L. G.

EIBAR. La S.D. Eibar fichó ayer al portero Jon Irazustabarrena Lizarralde 'Txusta' (Usurbil -1986) para lo que resta de temporada con opción a otra más.

Llega procedente del Beasain de Tercera, donde estaba siendo el portero menos batido de la Liga, con 16 goles encajados y disputando un total de 1980 minutos. El usurbildarra militó en el filial hace dos campañas.

«Creo que hemos sido muy listos», resalta Gaizka Garitano

:: L. G.

EIBAR. Gaizka Garitano fue el primero en admitir que «no ha sido un partido para 4-0», pero sí que resaltó en varias ocasiones que el Eibar había sabido jugarlo con inteligencia y practicidad donde, porque como él mismo dijo y todos pudieron ver «aquí no se puede jugar al fútbol». El Tudelano se empeñó en hacerlo y cavó su propia tumba, aunque hizo que el Eibar tuviera que desfondarse para ganar. «Ha sido un partido muy difícil, muy trabajado y creo que hemos sido muy listos y que hemos interpretado bien el partido. Hemos defen-

dido bien, cerrados atrás, y los cuatro goles los hemos hecho al contraataque. Más que jugar bien, hemos sido más listos y hemos sabido cómo jugar». Admitió que el penalti que él no vio «fue determinante», pero la clave estuvo en ser prácticos. «Ellos han optado por combinar y abrirse mucho y lo hemos aprovechado. Nosotros hemos estado más serios sin las alegrías de otras veces, aprovechando los espacios». Con este triunfo «hemos despejado las dudas. Hemos sido contundentes. Hemos trabajado muchísimo porque nos han obligado a trabajar mucho detrás de ellos. Contento porque hemos mantenido la portería a cero, que es lo que nos ha dado estar donde estamos».

La victoria ha dejado las bajas seguras de Arruabarrena y Dani García por sanción, mientras que Añibarro y Yuri acabaron con molestias musculares.



David Mainz marcó el primero de los goles del partido de ayer. :: F. M.

Cuarta victoria consecutiva de un Ermua al alza

ETXEBARRI 0 ERMUA 2

Etxebarrí: Carlos; Eneko, Eder (Bilbo, m. 82), Iñigo, Imanol, Enaitz (Gaizka, m. 82), Víctor (edu, m. 60), Dañoibeitia, Mikel, Jon, Julen (Gustavo, m. 64).

Ermua: Kortazar; Arriaga (Carlos García, m. 89), Markel (andoni, m. 87), Ander Martín, Ander Gómez, Juan Carlos, Ibai (Mikel Gómez, m. 66), Landa (Corpa (m. 46), Iván (Jon Lucio, m. 75), Unanue, Pitu.

Goles: 0-1. M. 76. MIKEL GÓMEZ. 0-2. M. 82. JON LUCIO.

:: L. G.

ERMUA. Cuando el Ermua está bien demuestra que es capaz de ganar donde nadie lo había hecho hasta ahora, en el feudo del segundo clasificado.